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"Sull'Afghanistan ci sono moltissime riflessioni che si devono fare che servono a stabilire, a
tirare le coordinate del futuro. Oggi però è soprattutto sul futuro che occorre concentrare
l'attenzione e il futuro immediato è essenzialmente: un futuro in cui dobbiamo impegnarci al
massimo in direzione umanitaria, dobbiamo aiutare gli afghani". Lo ha detto il presidente del
Consiglio Mario Draghi nel corso di una conferenza stampa seguita alla riunione odierna del
Consiglio dei ministri. "A proposito - ha detto Draghi -, devo ringraziare, come ho già fatto, non
solo ovviamente tutte le forze militari che sono state presenti in Afghanistan per vent'anni ma
anche tutto il comparto Difesa-      Esteri per la straordinaria opera di evacuazione che hanno
fatto... Come sapete, sono riusciti a portare fuori dall'Afghanistan 5mila afghani che ora sono in
corso di ricollocazione in Italia. A cui, proprio perché sono stati coloro che ci hanno aiutato, è
stata immediatamente data la condizione di rifugiato".
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